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三条市農業委員会総会議事録

日 時 平成２５年３月２８日 午後３時００分

場 所 三条市役所 本庁舎４階全員協議会室

会議に付した議題

議第 １号 農用地利用集積計画について

議第 ２号 農地法第３条の規定による許可申請について

議第 ３号 事業計画変更承認申請について

議第 ４号 農地法第４条の規定による許可申請について

議第 ５号 農地法第５条の規定による許可申請について

議第 ６号 三条市食育推進及び農業振興審議会委員の推薦について

報告事項 報第 １号 第２調査部会の調査結果報告について

報第 ２号 農地法第１８条第６項の解約通知について

報第 ３号 基盤強化法の解約通知について

報第 ４号 使用貸借の解約通知について

報第 ５号 農地潰廃通報について

報第 ６号 農地法第３条の３第１項の届出について

その他

出席委員 ３４名

１番 大 桃 伸 之 委員 ２番 鶴 巻 純 一 委員

３番 清 水 栄 委員 ４番 村 井 善一郎 委員

５番 熊 倉 睦 委員 ６番 捧 譽 委員

７番 阿 部 眞佐雄 委員 ８番 刈 屋 一 夫 委員

９番 佐 藤 満 委員 １０番 金 子 純 一 委員

１１番 内 山 清 委員 １２番 大 竹 一 雄 委員

１３番 鶴 巻 俊 樹 委員 １４番 村 山 佐喜雄 委員

１５番 山ノ内 正 委員 １６番 大 竹 正 信 委員

１７番 廣 川 哲 也 委員 １８番 田 邉 稔 委員

１９番 五十嵐 俊 雄 委員 ２１番 阿 部 銀次郎 委員

２２番 野 水 敏 秋 委員 ２３番 野 﨑 文 夫 委員

２４番 髙 山 博 委員 ２５番 佐 藤 裕 雄 委員

２６番 阿 部 新一郎 委員 ２７番 星 野 英 治 委員

２８番 藤 田 吉 則 委員 ２９番 渡 邉 一 英 委員
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３０番 原 正 利 委員 ３１番 小 師 勉 委員

３２番 目 黒 伸 一 委員 ３３番 山 田 佳 典 委員

３４番 蒲 澤 正 委員 ３５番 小 林 六 一 委員

欠席委員 １名

２０番 坂 井 和 弘 委員

職務のため出席した事務局職員

事 務 局 長 大 坂 純 司

事 務 局 次 長 渡 邊 博 之

経営基盤係副参事 麦 倉 政 勝

農 地 係 主 任 堀 江 定 昭

午後３時００分 開会及び開議

（午後３時００分 三條新聞社傍聴）

議長（野﨑会長）

定刻になりましたので、３月の総会を開会したいと思います。

皆さん、きょうは大変天気のいい中、また農作業が始まった中、総会に出席いただき、

まことにありがとうございました。厚く御礼を申し上げます。

それでは、出席状況を申し上げます。定員３５名のところ、現在員３５名、出席３４

名、欠席１名で、会議は成立いたします。

なお、議事録署名委員につきましては、定めにより私から指名をいたします。１１番、

内山清委員、２４番、髙山博委員を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。

それでは、早速に議事に入ります。

議第１号『農用地利用集積計画について』議題といたします。

事務局、説明願います。

事務局（大坂事務局長）

それでは、議第１号『農用地利用集積計画について』説明いたします。

まず、１４ページをごらん願います。今月の申請は、新規設定４６件。２６万７，５

６５．８２㎡、再設定２５件、１０万８，２６６㎡、所有権移転１件、４，９８９㎡で

あります。合計では７２件、３８万５２０．８２㎡であります。

それでは、戻りまして１ページの６５３番から順に説明いたします。

６５３番は、善久寺地内の農地２筆、４，９８９㎡をあっせんによる売買により取得

したいものであります。価格は、１０ａ当たり約８０万円であります。

６５４番は、今井地内の農地２筆、９９６㎡を新規により約１年間利用権設定するも

のであります。

６５５番は、長沢地内の農地４筆、４，２３６㎡を新規により約１年間利用権設定す

るものであります。
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６５６番は、麻布地内の農地５筆、１，７９７㎡を新規により１年間利用権設定する

ものであります。

６５７番は、笹岡地内の農地６筆、３，９６１㎡を新規により２年間利用権設定する

ものであります。

６５８番は、棚鱗地内の農地２筆、７，６０４㎡を新規により２年間利用権設定する

ものであります。

６５９番は、旭町２丁目ほか地内の農地２０筆、１万９，３４０㎡を新規により２年

間利用権設定するものであります。

６６０番は、荻堀ほか地内の農地９筆、８，８６７㎡を新規により２年間利用権設定

するものであります。

６６１番は、下大浦地内の農地１筆、９３０㎡を新規により２年間利用権設定するも

のであります。

６６２番は、鹿峠地内の農地４筆、６，８２２㎡を新規により２年間利用権設定する

ものであります。

６６３番は、鹿峠地内の農地１筆、３，７８１㎡を新規により２年間利用権設定する

ものであります。

６６４番は、笹岡地内の農地３筆、６，０８２㎡を新規により５年間利用権設定する

ものであります。

６６５番は、須戸新田地内の農地４筆、２，２０５㎡を新規により５年間利用権設定

するものであります。

６６６番は、吉田地内の農地４筆、８，８９１㎡を新規により５年間利用権設定する

ものであります。

６６７番は、北潟地内の農地４筆、４，２５８㎡を新規により５年間利用権設定する

ものであります。

６６８番は、上谷地地内の農地５筆、５，６０３㎡を新規により５年間利用権設定す

るものであります。

６６９番は、嘉坪川地内の農地１筆、７８６㎡を新規により５年間利用権設定するも

のであります。

６７０番は、東光寺ほか地内の農地１０筆、１万６，９７０㎡を新規により９年間利

用権設定するものであります。

６７１番は、新堀地内の農地１筆、２，９９９㎡を新規により９年間利用権設定する

ものであります。

６７２番は、北五百川地内の農地４筆、２，２７８㎡を新規により９年間利用権設定

するものであります。

６７３番は、中浦地内の農地２２筆、１万１，７３６．６１㎡を新規により９年間利

用権設定するものであります。

６７４番の１は、帯織地内の農地５筆、２７１㎡を新規により１０年間利用権設定す

るものであります。
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６７５番の１は、金子新田ほか地内の農地７筆、１万５，４４１㎡を新規により１０

年間利用権設定するものであります。

６７６番の１は、大島地内の農地１６筆、１万４，７１３㎡を新規により１０年間利

用権設定するものであります。

６７７番の１は、笹岡地内の農地１６筆、１万４，２３５㎡を新規により１０年間利

用権設定するものであります。

６７８番の１は、長野地内の農地１筆、２，９９３㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６７９番の１は、長野地内の農地１筆、２，９８４㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６８０番の１は、長野地内の農地１筆、２，９３３㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６８１番の１は、長野地内の農地１筆、２，８８３㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６８２番の１は、長野地内の農地１筆、３，４４２㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６８３番の１は、長野地内の農地１筆、２，４００㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６８４番の１は、長野地内の農地１筆、３，３２３㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６８５番の１は、荻島地内の農地４筆、４，０１２㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６８６番の１は、東本成寺ほか地内の農地１１筆、１万９，５３８㎡を新規により１

０年間利用権設定するものであります。

６８７番の１は、金子新田地内の農地１筆、３，００９㎡を新規により１０年間利用

権設定するものであります。

６８８番の１は、金子新田地内の農地１筆、４６１㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６８９番の１は、金子新田地内の農地５筆、３１６．２１㎡を新規により１０年間利

用権設定するものであります。

６９０番の１は、金子新田地内の農地１筆、１，３９０㎡を新規により１０年間利用

権設定するものであります。

６９１番の１は、東鱈田地内の農地２筆、２，３９２㎡を新規により１０年間利用権

設定するものであります。

６９２番の１は、長野地内の農地９筆、３，７９０㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。

６９３番の１は、長野地内の農地１筆、２，６３４㎡を新規により１０年間利用権設

定するものであります。
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６９４番の１は、東鱈田ほか地内の農地４筆、７，３５０㎡を新規により１０年間利

用権設定するものであります。

６９５番の１は、代官島ほか地内の農地７筆、４，９１８㎡を新規により１０年間利

用権設定するものであります。

６９６番の１は、東鱈田地内の農地１筆、３，００４㎡を新規により１０年間利用権

設定するものであります。

６９７番は、荒沢ほか地内の農地１３筆、１万３６０㎡を新規により１０年間利用権

設定するものであります。

６９８番は、庭月地内の農地４筆、６，６７０㎡を新規により１０年間利用権設定す

るものであります。

６９９番は、上大浦地内の農地１３筆、１万１，６６１㎡を新規により１０年間利用

権設定するものであります。

次の７００番から１４ページの７２４番までの２５件につきましては、再設定であり

ますので、説明を略させていただきます。

それから、１５ページをごらん願います。６７４番の２から１９ページの６９６番の

２までの枝番がついております２３件、１１万８，４３２．２１㎡につきましては、農

地利用集積円滑化事業での新規設定により１０年間利用権設定するものであり、議案中

の枝番１と枝番２は連動しておりますので、そのようにごらんいただきたいと思います。

いずれも申請人の書類確認及び農地の効率的利用、農作業に常時従事すると認められ

るなどのことから、農業経営基盤強化促進法第１８条第３項の各要件を満たしておりま

す。

以上であります。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、質疑に入る前に先日調査部会で調査いただいておりますので、その結果を

報告願います。

第２調査部会長は、坂井代理の隣に着席願います。

第２調査部会長（８番刈屋一夫委員）

それでは、第２調査部会の調査結果について、ご報告いたします。

第２調査部会では、３月２５日午前９時から厚生福祉会館第２集会室におきまして、

部会員と野﨑会長出席のもと会議を開催いたしました。

事務局より日程説明、議案説明を受け、全案件につきまして意見決定を経て、午前１

０時３０分に閉会いたしました。

ただいま意見が求められています議第１号『農用地利用集積計画について』は、新規

設定４６件、再設定２５件、所有権移転１件、合計件数７２件、面積にして３８万５２

０．８２㎡で、書類審査及び事務局から詳細説明を受け、いずれも農地の効率的利用、

農作業に常時従事すると認められることなど、農業経営基盤強化促進法第１８条第３項
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の各要件を満たしており、全件許可相当といたしました。

以上です。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、質疑に入ります。ご発言のある方、ご発言を願います。なお、委員の質問

等の発言については挙手をし、発言を求め、議長の許可を得てから発言をお願いします。

ご発言がないようですので、お諮りいたします。議第１号につきましては、ただいま

調査部会長の調査結果報告のとおり決するにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり。）

議長（野﨑会長）

それでは、異議ないものと認めます。

議長（野﨑会長）

続きまして、議第２号『農地法第３条の規定による許可申請について』を議題といた

します。

なお、７番、阿部眞佐雄委員は、農業委員会等に関する法律第２４条の規定に基づき、

議事参与の制限により本議案終了まで退席をお願いいたします。

（午後３時２３分 ７番阿部眞佐雄委員退席）

議長（野﨑会長）

事務局、説明願います。

事務局（大坂事務局長）

それでは、議第２号『農地法第３条の規定による許可申請について』説明いたします。

２３ページをごらん願います。今月の申請は、１６件の申請で、１件の取り消し案件

を含む合計８万２，８８０㎡であります。

それでは、戻りまして２０ページの９４番から順に説明いたします。

９４番は、柳川新田地内の農地７筆、２，１８４㎡を譲り受け人が経営規模拡大を図

るため、売買により取得するものであります。価格は、１０ａ当たり約３００万円であ

ります。

９５番は、福島新田地内の農地１筆、４，９９９㎡を譲り受け人が経営規模拡大を図

るため、売買により取得するものであります。価格は、１０ａ当たり約１００万円であ

ります。

９６番は、下大浦地内の農地１筆、１，０２１㎡を譲り受け人が経営規模拡大を図る

ため、売買により取得するものであります。価格は、１０ａ当たり約２５０万円であり

ます。

９７番は、下大浦地内の農地１筆、１，０２１㎡を譲り受け人が経営規模拡大を図る

ため、売買により取得するものであります。価格は、１０ａ当たり約２５０万円であり

ます。
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９８番は、下大浦地内の農地６筆、１，４３９㎡を譲り受け人が経営規模拡大を図る

ため、売買により取得するものであります。価格は、１０ａ当たり約３５０万円であり

ます。

９９番は、飯田地内の農地４筆、１，３１７㎡を譲り受け人が経営規模拡大を図るた

め、売買により取得するものであります。価格は、１０ａ当たり約６０万円であります。

１００番は、中浦地内の農地３３筆、１万２，９７０㎡は、平成２４年５月３０日付

で売買による所有権移転で許可を受けましたが、双方合意による土地の売買の解除があ

ったため、許可の取り消しを申請するものでございます。

１０１番、１０２番は、福島新田地内の農地８筆、１，４５９㎡と福島新田の農地１

筆、３，１４１㎡を譲り受け人、譲り渡し人が相互の交換により取得するものでありま

す。

１０３番は、篭場地内の農地１筆、８３８㎡を譲り受け人が譲り渡し人の要望により、

同一世帯内後継者が贈与により取得するものであります。

１０４番は、須頃３丁目地内の農地２筆、８６６㎡を経営の若返りを図るため、後継

者が使用貸借権を設定するものであります。

１０５番は、西鱈田ほか地内の農地２６筆、２万５，６１０㎡を経営の若返りを図る

ため、同一世帯内後継者が使用貸借権を設定するものであります。

１０６番は、井戸場地内の農地１筆、２４４㎡を譲り受け人が相手方の要望により、

使用貸借権を設定するものであります。

１０７番は、高屋敷ほか地内の農地２０筆、１万４，３１０㎡を経営の若返りを図る

ため、同一世帯内後継者が使用貸借権を設定するものであります。

１０８番は、荒沢地内の農地７筆、８，８０１㎡を経営の若返りを図るため、同一世

帯内後継者が使用貸借権を設定するものであります。

１０９番は、棚鱗ほか地内の農地７筆、２，６６０㎡を経営の若返りを図るため、同

一世帯内後継者が使用貸借権を設定するものであります。

いずれも申請人の書類及び現地確認、取得後の全ての農地を利用すること、機械、労

働力、技術、下限面積を超えていることなどから、許可要件を全て満たしております。

以上であります。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、本件についても質疑の前に調査部会長の調査結果を報告願います。

８番、刈屋委員。

第２調査部会長（８番刈屋一夫委員）

議第２号『農地法第３条の規定による許可申請について』は、売買によるもの６件、

取り消しによるもの１件、贈与によるもの１件、交換によるもの２件、使用貸借による

もの６件、合計１６件を取り消しによるものを含めて面積８万２，８８０㎡で、現地調

査を含む書類審査及び事務局の現地確認結果などを詳細説明を受け、いずれも譲り受け
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人の経営面積や機械、労働力、技術、下限面積などの許可要件を全て満たしており、全

件許可相当といたしました。

以上です。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、質疑に入ります。ご発言のある方、ご発言願います。

しばらくにしてご発言がないようですので、お諮りいたします。議第２号につきまし

ては、ただいま調査部会長の調査結果報告のとおり決するにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり。）

議長（野﨑会長）

それでは、異議ないものと認めます。

７番、阿部眞佐雄委員の着席をお願いします。

（午後３時２９分 ７番阿部眞佐雄委員着席）

議長（野﨑会長）

続きまして、議第３号『事業計画変更承認申請について』議題といたします。

事務局、説明願います。

事務局（大坂事務局長）

それでは、議第３号『事業計画変更承認申請について』説明いたします。

２４ページをごらん願います。今月の申請は１件の申請で、２０５㎡であります。

３０番から説明いたします。３０番は、直江町４丁目地内の農地１筆、２０５㎡を売

買により取得し、住宅１棟、駐車場２台の用地として利用したいものです。土地の売買

価格は、１㎡当たり約２万円であります。場所につきましては、旧斎場から南西側２５

０ｍ付近で、第３種農地に該当しております。

なお、いずれも申請人の書類及び現地確認し、立地基準及び一般基準などの許可要件

を全て満たしております。

以上であります。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、本件についても質疑の前に調査部会長の調査結果を報告願います。

８番、刈屋委員。

第２調査部会長（８番刈屋一夫委員）

議第３号『事業計画変更承認申請について』は、件数にして１件、面積にして２０５

㎡で、現地調査を含む書類審査及び事務局の現地確認結果などを詳細説明を受け、立地

基準及び一般基準を満たしており、承認相当といたしました。

以上です。
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議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、質疑に入ります。ご発言のある方、ご発言を願います。

しばらくにして発言がないようですので、お諮りをいたします。議第３号につきまし

ては、ただいま調査部会長の調査結果報告のとおり決するにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり。）

議長（野﨑会長）

それでは、異議ないものと認めます。

議長（野﨑会長）

続きまして、議第４号『農地法第４条の規定による許可申請について』を議題といた

します。

事務局、説明願います。

事務局（大坂事務局長）

それでは、議第４号『農地法第４条の規定による許可申請について』説明いたします。

２５ページをごらん願います。今月の申請は、２件の申請で、計７５１㎡であります。

それでは、２０番から説明をいたします。２０番は、鬼木地内の農地２筆、１７２㎡

を一体利用といたしまして、農家住宅１棟、倉庫１棟、車庫、物置１棟の用地として利

用したいものです。場所につきましては、鬼木郵便局北側４００ｍ付近で、農用地区分

は第３種農地に該当しております。

２１番は、笹岡地内の農地２筆、５７９㎡を農家住宅１棟、車庫１棟、農機具格納庫

１棟の用地として利用したいものです。場所につきましては、笹岡地域の神明十三神社

西側１００ｍ付近で、農用地区分は第３種農地に該当しております。

いずれも申請人の書類及び現地確認し、立地基準及び一般基準などの許可要件を全て

満たしております。

以上です。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、本件についても質疑の前に調査部会長の調査結果を報告願います。

８番、刈屋委員。

第２調査部会長（８番刈屋一夫委員）

議第４号『農地法第４条の規定による許可申請について』は、件数にして２件、面積

にして７５１㎡で、書類審査及び事務局の現地確認結果など詳細説明を受け、立地基準

及び一般基準を満たしており、承認相当といたしました。

以上です。
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議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、質疑に入ります。発言のある方は、ご発言を願います。

しばらくにして発言がないようですので、お諮りをいたします。議第４号につきまし

ては、ただいま調査部会長の調査結果報告のとおり決するにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり。）

議長（野﨑会長）

それでは、異議ないものと認めます。

なお、ただいま許可相当とした案件については県農業会議へ諮問し、答申があった後

に許可といたします。

議長（野﨑会長）

続きまして、議第５号『農地法第５条の規定による許可申請について』を議題といた

します。

事務局、説明願います。

事務局（大坂事務局長）

それでは、議第５号『農地法第５条の規定による許可申請について』説明いたします。

今月の申請は、２９ページをごらん願います。１２件の申請で、合計９，４７１㎡で

あります。

それでは、戻りまして２６ページの１２６番から順に説明をいたします。

１２６番は、先ほど事業計画変更承認申請での農地法第５条の許可申請でありますの

で、説明を略させていただきます。

１２７番は、西裏館３丁目地内の農地３筆、２，９３８㎡を売買により取得し、宅地

分譲１３区画の用地として利用したいものです。土地の売買価格は、１㎡当たり約２万

５，０００円であります。場所につきましては、三条市消防本部北側２５０ｍ付近です。

農用地区分は、第３種農地に該当しております。

１２８番は、長沢地内の農地１筆、５３１㎡を賃借権の設定により取得し、農作業場

１棟の用地として利用したいものです。場所につきましては、長沢集落センター西側５

０ｍ付近で、農用地区分は３種農地に該当しております。

１２９番は、上須頃地内の農地５筆、２，８５５㎡を売買により取得し、宅地分譲１

３区画の用地として利用したいものです。土地の売買価格は、１㎡当たり約２万円であ

ります。場所につきましては、須頃小学校北側隣接地で、農用地区分は第３種農地に該

当しております。

１３０番は、西裏館３丁目地内の農地１筆、４４８㎡を売買により取得し、住宅１棟、

駐車場３台の用地として利用したいものです。土地の売買価格は、１㎡当たり約１万５，

０００円であります。場所につきましては、三条市消防本部北側３５０ｍ付近で、農用

地区分は第３種農地に該当しております。

１３１番は、栗林地内の農地２筆、１９９㎡を売買により取得し、住宅１棟、駐車場
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２台の用地に利用したいものです。土地の売買価格は、１㎡当たり約２万５，０００円

であります。場所につきましては、上林小学校南西側１００ｍ付近で、第３種農地に該

当しております。

１３２番は、直江町４丁目地内の農地１筆、３３０㎡を売買により取得し、住宅１棟

の用地として利用したいものです。土地の売買価格は、１㎡当たり約２万５，０００円

であります。場所につきましては、旧斎場西側２００ｍ付近で、農用地区分は第３種農

地に該当しております。

１３３番は、中新地内の農地１筆、７３㎡を贈与により取得し、一体利用として住宅

１棟、駐車場２台の用地に利用したいものです。場所につきましては、西大崎県営住宅

南側２００ｍ付近で、農用地区分は第３種農地に該当しております。

１３４番は、渡前地内の農地１筆、１３２㎡を使用貸借権の設定により取得し、住宅

１棟の用地として利用したいものです。場所につきましては、渡前集会所北側１００ｍ

付近で、農用地区分は第３種農地に該当しております。

１３５番は、尾崎地内の農地４筆、４９７㎡を売買により取得し、住宅１棟、車庫兼

物置１棟、駐車場４台の用地として利用したいものです。土地の売買価格は、１㎡当た

り約４，０００円であります。場所につきましては、尾崎浄水場東側１００ｍ付近で、

農用地区分は第３種農地に該当しております。

１３６番は、栗林地内の農地２筆、４５３㎡を使用貸借権の設定により取得し、住宅

１棟、物置１棟、駐車場４台の用地として利用したいものです。場所につきましては、

上林小学校西側１５０ｍ付近で、農用地区分は第３種農地に該当しております。

１３７番は、旭町２丁目地内の農地１筆、８１０㎡を売買により取得し、一体利用と

してモデルハウス１棟、駐車場３７台の用地として利用したいものです。土地の売買価

格は、１㎡当たり約６万円であります。場所につきましては、三条信用金庫本店西側向

かい付近で、第３種農地に該当しております。

いずれも申請人の書類及び現地確認し、立地基準及び一般基準などの許可要件を全て

満たしております。

以上であります。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、本件についても質疑の前に調査部会長の調査結果報告を願います。

８番、刈屋委員。

第２調査部会長（８番刈屋一夫委員）

議第５号『農地法第５条の規定による許可申請について』は、件数にして１２件、面

積にして９，４７１㎡で、１２７番、１２９番の現地調査を含む書類審査及び事務局の

現地確認結果などを詳細説明を受け、いずれも立地基準及び一般基準を満たしており、

全件許可相当といたしました。

以上です。
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議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、質疑に入ります。ご発言のある方、ご発言を願います。

しばらくにして発言がないようですので、お諮りをいたします。議第５号につきまし

ては、ただいま調査部会長の調査結果報告のとおり決するにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり。）

議長（野﨑会長）

それでは、異議ないものと認めます。

なお、ただいま許可相当とした案件については県農業会議へ諮問し、答申があった後

に許可といたします。

第２調査部会長、刈屋委員、どうもありがとうございました。

議長（野﨑会長）

続きまして、議第６号『三条市食育推進及び農業振興審議会委員の推薦について』を

議題といたします。

事務局、説明願います。

事務局（大坂事務局長）

それでは、議第６号『三条市食育推進及び農業振興審議会委員の推薦について』説明

いたします。

お手元に議第６号参考というものの資料を配付させていただいておりますけれども、

その依頼文書のとおり、三条市長から１名の推薦依頼がございました。これは三条市に

おいて、平成２１年３月に三条市食育の推進と農業の振興に関する条例を制定したこと

に伴い、設置された審議会でございます。

市民一人一人が生涯にわたって健康的に暮らすことができ、その健康な暮らしを支え

る農業が持続的に発展する住みよい生き生きしたまちを実現するため、食育の推進と農

業の振興に関する基本事項や重要事項を市長の諮問に応じ、調査、審議する機関でござ

います。

会議は、年２回程度予定し、委員は１５人以内で組織し、市長が委嘱するものであり

ます。任期は、２年間であります。

なお、第１回審議会は５月に予定されております。

以上で説明を終わります。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

お諮りしたいと思います。委員推薦については、私に一任いただけるかお諮りしたい

と思いますが、いかがでしょうか。

（「異議なし」の声あり。）

議長（野﨑会長）
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それでは、異議なしということですので、私のほうから推薦をしたいと思います。

三条市食育推進及び農業振興審議会委員は、本日欠席されておりますが、現在本審議

会委員を務めていられる坂井和弘委員にお願いしたいと思います。よろしくお願いいた

します。

議長（野﨑会長）

それでは、追加議案の日程についてお諮りしたいと思います。議第７号『農業委員会

事務局職員の配置替えについて』議事日程を追加したいと思いましてお諮りいたします。

いかがでしょうか。

（「異議なし」の声あり。）

議長（野﨑会長）

それでは、異議なしという発言がございますので、議第７号を追加議案といたします。

追加議案は配付済みですので、よろしくお願いいたします。

それでは、議第７号の審議に入る前に事務局職員全員の退室をお願いいたします。

（午後３時４５分 事務局職員全員退室）

議長（野﨑会長）

それでは、議第７号『農業委員会事務局職員の配置替えについて』を議題といたしま

す。

平成２５年４月１日付、農業委員会事務局職員の配置替えについて、三条市長から下

記のとおり協議があったので、農業委員会等に関する法律２０条第３項の規定により承

認を求めます。

１番、配置替により農業委員会事務局職員の職を解く者、次長、渡邊博之。

２、配置替により農業委員会事務局職員として任用する者、次長、斉藤公明。

以上です。

質疑に入ります。皆さん、ご意見ございませんでしょうか。

ないようですので、お諮りいたします。議第７号につきましては、ただいま提案申し

上げましたとおりご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり。）

議長（野﨑会長）

それでは、異議ないものと認めます。

しばらくにして休憩に入ります。

（午後３時４５分から午後３時４７分まで休憩）

議長（野﨑会長）

それでは、ただいま皆様から承認いただきました異動職員１名、４月１日より当委員

会事務局職員として任用されます１名を紹介いたします。

（事務局 渡邊博之・斉藤公明入室）

議長（野﨑会長）

異動職員、渡邊博之。一言お願いします。
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事務局（渡邊事務局次長）

渡邊でございます。このたびの異動で農林課に配属になることになりました。１年間

という短い期間ではございましたが、会長を初め委員の皆様方には大変ご指導いただき

ましてありがとうございました。異動する先も今同様に農林部局で、非常に重要な部署

を与えていただくことになりましたので、今まで同様にご指導いただきますようよろし

くお願いいたします。どうもありがとうございました。

議長（野﨑会長）

続きまして、４月１日より当委員会事務局職員として任用されます斉藤公明様より一

言お願いします。

（斉藤公明）

ごめんください。このたびの異動でお世話になることになりました下田サービスセン

ターの斉藤公明と申します。これからは皆様のご指導、ご鞭撻をよろしくお願いしたい

と思います。

議長（野﨑会長）

どうもご苦労さまでした。

（事務局 渡邊博之・斉藤公明退室）

議長（野﨑会長）

しばらく休憩してください。

（午後３時５０分から午後３時５５分まで休憩）

（午後３時５５分 事務局職員全員入室）

議長（野﨑会長）

会議を再開したいと思います。

続きまして、以上で議事が終わりましたので、報告事項に移ります。

報第１号につきましては、ただいま議事の中で報告いただいておりますので、省略を

いたします。

議長（野﨑会長）

それでは、報第２号から報第６号まで続けて事務局より報告願います。

事務局（大坂事務局長）

（別添報告書により説明）

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

それでは、報告の中で質問がございましたら、ご発言いただきたいと思います。

阿部委員。

２１番（阿部銀次郎委員）

済みません。１点だけお聞かせください。

農地法第１８条第６項の通知の中に、１６番でございますけれども、１７番は解約の

事由の中で離作補償なしになっているのですけれども、１６番は転用のため離作補償額
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とありますけれども、離作補償がわかりましたらお聞かせいただきたいと思います。

議長（野﨑会長）

事務局、説明願います。

事務局（大坂事務局長）

今手元に資料ございませんので、資料を今そろえてまいりますので、しばらくお待ち

いただきたいと思います。後ほど報告させていただきたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。

議長（野﨑会長）

お願いいたします。

そのほか。今の質問に対して後で、後ほど回答するということでございますので、ま

だ時間がありますので、皆さんのほうで何かご意見ございましたら。

ご発言がないようですので、報告事項を終わります。

阿部委員の質疑に対しては、後ほど回答申し上げますので、よろしくお願いいたしま

す。

来月の調査部会の開催案内をお願いいたします。

第３調査部会長、４番、村井委員、お願いいたします。

第３調査部会長（４番村井善一郎委員）

来月は、第３調査部会の当番でございます。４月２４日午前９時から厚生会館第２集

会室で会議を開催いたします。関係委員は出席をお願いします。

以上です。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

来月の調査部会は４月２４日午前９時からということで、ひとつ関係委員の方はよろ

しくお願いいたします。

なお、来月の総会は３０日に予定しておりますので、よろしくお願いいたします。

何度も言いますが、阿部委員の質問に対しては後で報告いたしますので、これで一応、

長時間にわたりまして審議いただきましてありがとうございました。

それでは、先ほどの阿部委員の質問の回答を事務局お願いします。

事務局（大坂事務局長）

報第２号の農地法第１８条第６項の解約通知の３０ページの離作補償額でありますが、

総額で２，４５０万円でございます。

以上でございます。

議長（野﨑会長）

ありがとうございました。

阿部委員よろしいでしょうか。

２１番（阿部銀次郎委員）

はい。

議長（野﨑会長）
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それでは、以上をもちまして定例総会を閉会いたしたいと思います。

午後４時１５分 閉会
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会議の 末を記載し、その相違ないことを証するために、ここに署名捺印する。

三 条 市 農 業 委 員 会 会 長

議事録署名委員（１１番）

議事録署名委員（２４番）


